

Sehr geehrte Damen und Herren,

zum Auftakt in das Kommunal- und Europawahljahr 2019 darf ich Sie ganz herzlich im Namen des CDU Gemeindeverbandes Oberthal zu unserem traditionellen Heringsessen einladen. Mit dem Spitzenkandidaten der CDU Saar für die Europawahl, **Roland Theis**, Staatssekretär für Justiz und Europa, dürfen wir auch in diesem Jahr wieder einen ganz besonderen Gast begrüßen.

Schon heute ist klar, dass der Wahltag am 26. Mai ein ganz besonderer wird: Neben der Frage, ob das Saarland künftig mit Roland Theis noch im Europäischen Parlament vertreten sein wird, geht es auch darum, ob die CDU die stärkste und gestaltende Kraft im Sankt Wendeler Land bleibt. Gemeinsam wollen wir dafür kämpfen, dass wir unsere Mehrheiten halten und ausbauen, damit unsere Kandidatinnen und Kandidaten für die Ortsräte, den Gemeinde- und Kreistag eine gute Grundlage erhalten, um auch in den nächsten Jahren unsere Heimat nach vorne zu bringen.

Über diese und weitere Themen wollen wir Sie an diesem Abend informieren. Neben dem politischen Austausch soll auch das persönliche Gespräch bei Musik und Heringen nicht zu kurz kommen. Hierzu lade ich Sie sowie Ihre Freunde und Bekannte ein.

Ihr *Dennis Meisbege*

CDU Gemeindeverbandsvorsitzender

CDU



HERINGSESSEN 2019 CDU GEMEINDEVERBAND OBERTHAL

Freitag, 08. März 2019, 19.00 Uhr, Gasthaus Andler in Gronig

<u>Gast:</u>	Roland Theis Staatssekretär für Justiz und Europa
<u>Musikalische Umrahmung:</u>	Trachtenkapelle Gronig
<u>Herzliche Einladung an Sie:</u>	Heringe und Beilagen kostenlos! (Alternativ Wiener Würstchen)

CDU



Besuchen Sie uns auf unserer Homepage www.cdu-oberthal.de oder auf Facebook: facebook.com/CDU.Oberthal